

桜中だより 5月号

令和4年5月1日
各務原市立桜丘中学校

令和4年度 始業式・入学式

4月7日に始業式と入学式を行いました。113名の新1年生を迎えて令和4年度が始まりました。始業式の中で生徒会長の辻内さんは、「規則の見直し、授業の活性化、あいさつやボランティアの向上を頑張りましょう」と呼びかけました。11日に行われた対面式で、1年生を代表して喜多村さんは「仲間との生活や部活動が楽しみです。中学校の5本柱もがんばっていきます」と決意を語ってくれました。4月は全校生徒一人一人がそれぞれの決意をもち、良いスタートで学校生活が始まりました。



掃除に取り組む姿

新年度になり、新しい掃除場所での掃除を行っています。掃除の時間に桜丘中学校を訪れるお客さんから、「掃除の時間ですか？とても静かですね。（職員室付近の生徒を見て）きちんと掃除をしていますね」とのお褒めの言葉を多く聞きます。生徒会や委員会、学級での取り組みの成果だと思います。毎日の「(A)あたりまえの活動を、(B)ばかにしないで、(C)ちゃんとやる」ことが、他の場面でも生かされて行きます。ぜひこれからも続けて「(D)できる生徒」を目指しましょう。

資源回収(6月4日)について

桜丘中学校では次の理由から資源回収を大切にしています。資源回収をすることで、①資源や物を大切にする大人、3RやSDGsを考えられる大人になって欲しい。②ゴミとして出すと焼却場で燃やすときに費用がかかる。令和元年に市全体で1900トンの資源回収があり、これを焼却すると8500万円かかるそうですが、資源回収したのでその奨励金は2800万円で済んだそうです。③資源回収の収益金が桜丘中学校のPTA特別会計に入り、体育館や会議室の机、教室のWAX、草刈り機などに使うことができます。去年はiPad用のイヤフォンを全校生徒に配付しました。

資源回収は効果の高い活動だと考えます。ご協力よろしくお願ひします。

5月の行事予定

日	曜	行 事 等
1	日	
2	月	
3	火	憲法記念の日
4	水	みどりの日
5	木	こどもの日
6	金	3年生実力テスト
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	
12	木	
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	
19	木	生徒総会
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	
25	水	
26	木	地区生徒会(資源回収について)
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	ふれコミ隊結成式
31	火	



心に残る言葉

「過ちて改めざる これを過ち
という」 孔子

孔子は紀元前500年頃の中国の春秋時代に儒教を開いた人で、その言葉をまとめたものが『論語』です。人は誰でも過ち(あやまち)を犯すが、それに気づきながらも、改めようとしなくていいことこそ本当の過ちであると言っています。すぐに謝ったり、改正したり、次に頑張ろうとしたりすることが大切ですね。